

Lepas Anggota Cuti Lebaran, Dandim 0309/Solok Ingatkan Keamanan dan Keselamatan

JIS Sumbar - KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID

Apr 18, 2023 - 20:20



SOLOK KOTA - Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, memimpin apel pelepasan / pemberangkatan cuti lebaran Idul Fitri 1444 H / 2023.M, gelombang I dan penyerahan bingkisan lebaran kepada seluruh personil dan PNS Kodim 0309/Solok serta honorer, Selasa, 18 April 2023.



Dalam kegiatan yang dilaksanakan di Aula Makodim 0309Solok, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat itu, diingatkan Dandim, untuk mengutamakan keamanan dan keselamatan terlebih bagi yang akan berkendara.

"Hindari pelanggaran sekecil apapun yang dapat merugikan diri sendiri dan satuan. Utamakan keamanan dan keselamatan diri, kontrol emosi dan perbanyak sabar ketika di Jalan Raya, terlebih dengan kondisi arus lalu lintas yang saat ini padat mengingat banyak masyarakat yang berdatangan untuk mudik lebaran," ujar Dandim.

Selain itu,, dalam sambutannya Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan juga mengingatkan bagi anggota yang melakukan perjalanan luar kota agar selalu mempersiapkan kendaraan yang digunakan dan mengecek aliran listrik rumah agar tidak terjadi hal hal yang tidak diinginkan selama ditinggalkan.

"Atas nama pribadi, keluarga dan satuan saya mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H, mohon maaf lahir dan batin. Sampaikan juga pesan saya dan keluarga kepada keluarga saudara di rumah. Semoga Lebaran tahun ini ,menjadi momentum yang membahagiakan bagi kita semua, dan memperkuat silaturahmi," ujar Dandim.

Bagi anggota yang cuti lebaran gelombang dua, Letkol Hendrik mengimbau agar melaksanakan tugas dan perintah dengan semaksimal mungkin, untuk siaga, melaksanakan apel pagi dan apel malam.

"Mari kita laksanakan perintah dan tugas ini dengan sebaik-baiknya, keikhlasan hati dan dengan penuh semangat serta rasa tanggung jawab. Semoga pengabdian kita ini menjadi amal ibadah di sisi Allah," pungkas Dandim Letkol Arm Hendrik Setiawan.